



Defiende Esparza finanzas "sanas" en la BUAP

Escrito por Ernesto Aroche / @earoche

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, rechazó que las calificaciones que le otorgaron las certificadoras internacionales Moodys, Fitch Raiting y Standard & Poors, pudieran estar amañadas.



Lo anterior pues de acuerdo con lo publicado en la columna Al Portador que firma Alejandro Mondragón, en el 2012, el mismo año en el que se recibió el cuarto reconocimiento por finanzas sanas, una auditoria independiente que contrató el actual tesorero Óscar Gilbón mostró una realidad distinta.

“De acuerdo con el despacho Resa y Asociados S.C., los flujos de efectivo consolidados entre 2011 y 2012 estaban con saldo negativo”.

“En 2011, el gasto de funcionamiento de la BUAP se encontraba en saldo negativo con 2 mil 180 millones de pesos, pero para el 2012 el déficit aumentó hasta 2 mil 342 millones.”

Cuestionado al respecto, Esparza Ortiz sostuvo que quién publicó lo anterior “no tiene una fuente fidedigna, porque justamente el viernes vamos a recibir por sexta ocasión consecutiva la calificación de Ficht, y si alguien tiene duda del prestigio de estas tres calificadoras que son las más representativas a nivel internacional, pues con todo respeto no tiene la información adecuada”.

Y continuó: “Nosotros el viernes vamos a tener ese evento, en donde podrán observar como se hace la entrega de la calificación que se mantuvo en A+ y que nos da mucho gusto mantener porque somos la única institución que tiene tres calificaciones en este tema”